

Longaví: Senama Maule y el Instituto AIEP cierran los Talleres de Alfabetización Digital para personas mayores

Con el objetivo de reducir la brecha digital y fomentar la inclusión tecnológica, SENAMA Maule y el Instituto AIEP, efectuó el último taller de Alfabetización Digital en la comuna de Longaví, una iniciativa que benefició a más de 100 personas.

Durante 3 semanas, los participantes recibieron formación en el uso de herramientas digitales esenciales: desde el manejo básico de dispositivos móviles, hasta la realización de trámites en línea, ciberseguridad, redes sociales y plataformas para el emprendimiento.

“Estos talleres son una puerta de entrada al mundo digital. Hemos visto un com-

Más de 100 personas mayores de las comunas de San Rafael, San Clemente y Longaví se capacitaron en alfabetización digital

promiso y entusiasmo ejemplar de los participantes, quienes ahora cuentan con más herramientas para desenvolverse con autonomía en la era digital, producto del éxito del taller realizado en Talca (140 participantes) y con la colaboración del Instituto AIEP, se pudo ampliar la cobertura a tres comunas que estaban solicitando realizar estos talleres como San Rafael, San Clemente y Longaví, además hay que agradecer al Instituto AIEP sede Talca como también a los

municipios junto los equipos de las oficinas del adulto mayor, por el apoyo que hizo posible esta experiencia formativa, reafirmando su compromiso con el desarrollo tecnológico y la educación inclusiva para personas mayores y destacar a los profesores y alumnos, este trabajo público-académico fortalece la iniciativa del presidente Boric de un envejecimiento digno, activo y saludable”, afirmó Ignacio Salas Sandoval, Coordinador regional de SENAMA



Maule.

En tanto, el director de sede Talca, Herman Jamet indicó que “los talleres de alfabetización digital que desarrollan tanto estudiantes y docentes de AIEP, en conjunto con Senama, permite a los adultos mayores tener mayores habilidades para desenvolverse en su vida diaria, esto es

una gran herramienta para que ellos puedan potenciar su vida diaria, tener mejor comunicación con sus familiares y además de ser más autovalentes en su día a día y para nosotros como AIEP estamos muy agradecidos de esta alianza público-privada y que pretendemos seguir desarrollando activida-

des durante el segundo semestre junto a Senama en pro del desarrollo de los adultos mayores de la región del Maule”.

Durante el segundo semestre se espera ampliar la cobertura a otras comunas de la región de esa forma reducir la brecha digital existente en nuestro país.